

Boussac

La galette au menu des Infatigables



C'était le premier rendez-vous de l'année des Infatigables de Boussac-Vors qui se sont retrouvés à la salle des fêtes pour la rencontre galette. Le tout nouveau président Serge Bras a souhaité la bonne année à tous, remerciant l'ancien bureau pour son travail au sein de l'association, en se donnant pour mission

Le partage la galette des rois s'est déroulé dans la bonne humeur.

de faire aussi bien, ce qui ne serait déjà pas si mal. Après un moment de détente à jouer à la belote et autres jeux de société, le moment est arrivé de partager la traditionnelle galette qui allait désigner les reines et rois d'un jour.